

LA VALLEE DU GIER

Rédaction : 21 rue Gambetta, 42400 Saint-Chamond - 04 77 22 42 86 - lprstchamond@leprogres.fr ; Publicité : 04 77 22 42 86

SAINT-PAUL-EN-JAREZ Une exposition pour venir en aide à des enfants malades



■ De nombreuses personnes sont venues découvrir les nouveaux objets fabriqués par les bénévoles d'**Un rêve... mille étoiles**. Photo Elvira Gonzalez

Les membres de l'association Un rêve... mille étoiles présentent, à la Maison de l'artisanat d'art, une nouvelle exposition en faveur des enfants malades.

En 2007, neuf bénévoles se sont retrouvées autour de cette idée philanthropique d'aider les associations en place à récolter des fonds. En 2011, ces neuf femmes ont ainsi créé Un rêve... mille étoiles, avec l'objectif

de recueillir de l'argent grâce à des actions ponctuelles.

La secrétaire, Mme Gutton, explique : « Ces dernières années, nous avons recueilli des fonds pour les enfants atteints de myopathie, de leucémie, puis de mucoviscidose. Pendant les deux années qui viennent, les bénéfices de nos actions seront reversés aux associations Eurecah et Anais, qui

œuvrent respectivement pour les enfants atteints d'un handicap et ceux atteints de la maladie des os de marbre. »

Toutes les dames de l'association parcouruent ainsi les marchés de la création et de Noël, voire des vide-greniers, afin de vendre les objets divers qu'elles conçoivent et fabriquent elles-mêmes. « On essaie de suivre ce qui est à la mode, mais c'est difficile. »

À la question sur l'exclusivité féminine des membres de l'association, la secrétaire et la trésorière adjointe sourient : « C'est vrai, il n'y a que des femmes, mais nos maris nous aident beaucoup ! » ■

Pratique

Exposition
Mercredi et samedi de 10 heures à midi et de 15 heures à 18 heures
Vendredi de 15 heures à 18 heures.

Dimanche de 10 heures à midi.
Samedi 1^{er} et mardi 11 novembre de 10 heures à midi.

Contact

E-mail : revemilleetoiles@orange.fr